

Jour 11 : de grottes et de la voiture

Écrit par rohou

Mercredi, 06 Août 2014 13:10 - Mis à jour Jeudi, 07 Août 2014 19:12

Après une nuit très pluvieuse et un petit tour en voiture à la pointe de Pen Hir, je décide de ne pas tenter l'Ouest de Crozon, ni la traversée de la rade de Brest. Les conditions sont trop risquées pour le tenter seul.

J'en profite donc pour me faire les grottes de Morgat que j'avais ratées la veille. En route, je me fais doubler par un kayak de vitesse mais je gratte quand même deux sit-on-top donc l'avantage pour cette ballade sera de pouvoir entrer plus avant que moi dans les grottes. L'eau est claire, je vois les cormorans se glisser sous mon bateau.

La visite des grottes est vraiment sympa, il faudra y revenir en famille!

L'après-midi, direction Brest en voiture. Je vois la houle dans la rade du pont de l'Iroise, ça doit remuer dans le goulet, cela conforte ma décision. Le fait de naviguer seul m'oblige à plus de prudence.